



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

CX-5 jetzt mit Aktionsangeboten und Winterrädern gratis

Mit gratis Winterkomplettträgern und Aktionsnachlässen bis zu 5.000 Euro profitieren Mazda Kunden beim Kauf eines neuen CX-5 aus dem 2020er Modelljahrgang ab sofort gleich doppelt.

Mazda startet mit Geschenken ins neue Jahr: Denn ab sofort gibt es beim Kauf eines neuen CX-5 aus dem 2020er Produktjahrgang noch bis Ende März einen Satz Alu-Winterkomplettträger gratis. Zusätzlich profitieren Kunden in diesem Zeitraum von attraktiven Aktionsboni in Höhe von bis zu 5.000 Euro.

Mit seiner kraftvollen Erscheinung, den umfangreichen Ausstattungs- und Sicherheitsfeatures und Bestnoten in puncto Fahrkomfort gehört der CX-5 zu den Bestsellern im Mazda Modellangebot. Preisgekröntes Kodo-Design prägt das optische Erscheinungsbild des sportlichen SUVs. Im Innenraum sorgen hochwertige Materialien für ein luxuriöses Ambiente, während das ergonomische Sitzdesign, das großzügige Platzangebot und die intuitive Bedienbarkeit den CX-5 zum langstreckentauglichen Alleskönner machen.

Der CX-5 ist im 2020er Modelljahrgang in sechs Ausstattungsvarianten und zahlreichen Kombinationsmöglichkeiten mit Zweirad- oder Allradantrieb sowie mit Schalt- und Automatikgetriebe verfügbar. Motorisch stehen je zwei Benziner mit 165 oder 194 PS sowie zwei Dieselvarianten mit wahlweise 150 oder 184 PS zur Auswahl.

Üppige Ausstattung und umfangreiche Sicherheits- und Assistenzsysteme gehören bereits ab dem Basismodell mit zur Serienausstattung.

Zusätzlich zu den gratis Winterkomplettträgern können sich CX-5 Kunden aktuell und noch bis Ende März auch über attraktive Aktionsboni freuen. In Kombination mit Eintausch-, Leasing- und Versicherungsbonus werden nämlich beim Kauf eines CX-5 Neuwagens noch einmal bis zu 5.000 Euro an der Kassa abgezogen. Kunden, die sich für ein Leasing entscheiden, können sich über monatliche Raten bereits ab 159 Euro freuen.

Die Aktionen gelten beim Kauf bis 31. März und für CX-5 Modelle aus dem 2020er Produktjahrgang.

+++

Klagenfurt, 22. Jänner 2021